

FUE INAUGURADO POR EL GOBERNADOR Y YOLANDA OSUNA

parque "Los Pajaritos"

identidad del primer cuadro de la ciudad de Villahermosa para que se siga

Yolanda Osuna afirmó que aquí se suma a la memoria colectiva y de

fortaleciendo como Barrio Mágico



BENEFICIA A MÁS DE 6MIL HABITANTES DIRECTOS

Renueva Centro parque La Pólvora

Destacó la alcaldesa, se abona a la sustentabilidad con la reforestación de especies maderables y de ornato, pues en esta área, de acuerdo a un censo del Centro de Cambio Global y Sustentable, existen 966 árboles

Poder & Crítica Villahermosa, Tabasco.-

unto al gobernador Carlos Manuel Merino Campos y de su esposa, la presidenta del DIF-Tabasco, Guadalupe Castro de Merino, la alcaldesa Yolanda Osuna Huerta inauguró la rehabilitación integral del parque La Pólvora, reactivándose las dos cascadas para el disfrute de familias y visitantes, la renovación de la 'trotapista' de tartán de entrenamiento y la construcción de un Parque Canino delimitado para las mascotas, además de rehabilitarse los módulos de servicios sanitarios.

La renovación de este espacio construido en 1986 y ubicado entre las avenidas Paseo de la Sierra y Esperanza Iris, de la colonia Reforma, beneficia en forma directa a más de 6 mil habitantes, lo cual fue celebrado por la delegada municipal Martha Ruth Guillermo López, ve-

cinos y deportistas presentes. Flanqueada de regidores del

este sitio natural, Yolanda Osuna Cabildo, del secretario del Ayuntamiento, José Antonio Alejo Hernández; directores y coordinadores. Osuna Huerta agradeció el acompañamiento del mandatario estatal y su esposa por ser siempre aliados del municipio v

de los espacios públicos como en

generar condiciones de bienestar a los tabasqueños. Al plantear a las familias presentes que hay que apropiarse

destacó que en este emblemático parque se rescata la imagen paisajística, los vasos lagunares con los chorros de agua y las dos cascadas que desde hacía más de 25 años no funcionaban.

Refirió la rehabilitación de la pista de tartán en el perímetro de dos cuerpos de agua para revitalizar la disciplina deportiva un espacio de servicio ambieny el mantenimiento de la barda

perimetral, más la creación de un Parque Canino.

Sobre todo, destacó la alcaldesa, se abona a la sustentabilidad con la reforestación de especies maderables y de ornato, pues en esta área, de acuerdo a un censo del Centro de Cambio Global y Sustentable, existen 966 árboles, convirtiéndolo en tal para la ciudad en el combate

"Eso es lo que queremos, que una ciudad como Villahermosa luzca y que sea ante todo un motivo de convivencia para las familias que acuden aquí de manera regular para actividades deportivas, recreativas e incluso para eventos artísticos", indicó la alcaldesa, al subrayar que no solo es para los habitantes de Centro y del estado sino también para los visitantes que vienen de otras entidades de la República

"Cumplimos señor gobernador y seguimos avanzando. trabajando con honestidad y resultados", concretó la presidenta municipal.

De acuerdo al titular de la Dirección de Obras, Ordenamiento Territorial v Servicios Municipales, Alberto Pérez Nuila. sobre 2 mil 150 metros cuadrados se realizó la rehabilitación del sistema de bombeo de circuito de alimentación de dos cascadas con el reemplazo de equipos de bombeo nuevos y cambio de línea de conducción.

de acometida eléctrica para la alimentación general, implementación de dos fuentes flotantes en el interior de la laguna y equipo de bombeo en caída de agua Tipo Barragán. Para reactivar las cascadas.

rros de agua

que contribuyen a la oxigenación lagunar, se instalaron dos equipos de bombeo nuevos, una bomba de 105 litros por segundo, motor de 100 caballos de fuerza de 10 pulgadas de diámetro; tubería de Polietileno de Alta Densidad: bomba sumergible; equipamiento eléctrico y colocación de dos equipos de aireación flotante en cuerpo de la laguna a través de dos cho-

memoria histórica coectiva y enclavado en el Barrio Mágico Zona Luz de Villahermosa, el icónico parque 'Los Paiaritos' fue restaurado en su totalidad e inaugurados los trabajos este miércoles por el gobernador Carlos Manuel Merino Campos y la alcaldesa Yolanda Osuna Huerta, junto a delegados municipales, residentes de calles aledañas y de visitantes. En esta restauración del

Redacción

Poder & Crítica

Villahermosa, Tabasco.

l ser un referente de la

parque "Rosario María Gutiérrez Eskildsen", más conocido como Los Pajaritos, desde la esquina de la calle 5 de Mayo en Ignacio Zaragoza, Yolanda Osuna afirmó que aquí se suma a la memoria colectiva y de identidad del primer cuadro de la ciudad de Villahermosa para que se siga fortaleciendo como Barrio Mágico.

"Esta categoría nos pone en un mapa nacional del turismo para seguir siendo capital de los servicios gastronómicos, históricos y culturales", resaltó la presidenta municipal, en presencia de la delegada Soledad del Carmen Hernández Escalante. comerciantes. hoteleros, integrantes de la Asociación Ciudadana Centro Histórico de Villahermosa y residentes de las calles Iguala, Rosales, Hidalgo, Lerdo de Teiada, entre otras. Osuna Huerta, ante el jefe

del Ejecutivo Estatal, señaló que lo importante era esta restauración porque además de rescatar el pasado, para tener este presente, se proyectó con la visión de futuro de la ciudad que se quiere en lo turístico. comercial y cultural que, en próximos días, sumará al ma-Becerra, que será inaugurado

por el presidente Andrés Ma-

nuel López Obrador.

v de identidad".

"Queremos que nuestra Zona Luz vuelva a retomar esta luminosidad, esa actividad económica que siempre lecón Carlos Alberto Madrazo ha tenido, pero, sobre todo, que sea un referente histórico

Y es que ahora, en vez de pajaritos cautivos, en su jaula geodésica se contemplan orquídeas de diversos colores, se aprecia en toda su maiestuosidad el árbol de hule y es posible caminar en andadores de adoquín color rojo óxido,

rodeados de fuentes, jardines y muros de cantera negra.

Al respecto, la alcaldesa dio a conocer que, tal como ocurrió en el parque "Los Guacamayos", se emitirá una convocatoria dirigida a los artistas plásticos para que los elementos escultóricos de los paiaritos puedan integrarse a la parte que hoy es el orquideario, cuya premiación ser hará durante el próximo Festival de la ciudad.

En la bienvenida, la ciudadana Landy Patricia Aguilar Palafox, agradeció a todo el equipo del Ayuntamiento de Centro, encabezado por la edil Yolanda Osuna, así como al gobernador Carlos Manuel Merino, lo logrado en el parque Los Pajaritos, pues no se haría realidad sin este apoyo

"Falta mucho por hacer en Centro y en el estado, pero creo que ustedes han marcado la diferencia y han dado un paso gigante porque muchas administraciones no se atrevieron por décadas, minimizando la importancia de los habitantes y nuestras necesidades; y este paso que dieron es el rescate de nuestra sociedad a través de la recuperación de los espacios y servicios públicos", concretó.





Javier May participará en todos los debates

Redacción Poder & Crítica

Indicó que hasta donde tiene entendido va a comparecer en las fechas que el Instituto ya tiene fijadas, pese a que la Ley establece como obligatorio asistir sólo a un debate y el segundo es opcional.

López Cruz apuntó que ve adecuados los temas que están propuestos para los debates, además su candidato los maneja muy bien, por lo que dará buenas respuestas.

Cabe recordar que los temas a debatir serán los siguientes: Política y Gobierno; Economía y Empleo; Seguridad Pública y Justicia; Pobreza; Medio Ambiente; Educación; Combate a la corrupción; Salud; Infraestructura y Servicios Públicos.

INEXISTENCIA DE **ACTOS ANTICIPADOS DE CAMPAÑA DE MAY**

El Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco (IEPC), desechó las quejas presentadas contra Lorena Beaurregard de los Santos, Minés de la Fuente Dagdug y Javier May Rodríguez, por actos anticipados de campaña. En sesión extraordinaria, los

consejeros electorales declararon la inexistencia de los señalamientos hechos contra los actores antes mencionados, que en el caso de las de denuncias contra Beaurregard de los Santos y de la Fuente Dagdug, fueron presentadas por Morena, y contra May Rodríguez, por el PAN.

Tras tomar la votación, el secretario Eiecutivo del IEPC. Jorge Alberto Zavala Frías, dio a conocer el resultado de la misma y los proyectos que fueron aprobados por los consejeros electorales.

Página 4 EN LA PORTADA

CHUCHO ALÍ:

Amistad y cercanía

Nos platico que le gusta cantar, cocinar y hacer deporte, hijo de papa español, que vino de Islas Canarias, el cual tuvo la oportunidad de conocer muchos puertos en todo el mundo



Redacción

Poder & Crítica
Villahermosa, Tabasco.

Tace unos dias tuvimos la oportunidad de entrevistar en el podcast de Poder y Critica al C. Jesus Ali, en la cual pudimos conocerlo mas en su vida personal, sabemos que Jesus Ali fue presidente del Municipio de Centro en donde destacaron varias obras, como lo fue el musevi, mismo que ganó un premio a nivel nacional. Por otro lado, sabemos que participó dos veces para candidato a gobernador y fue el primer candidato independiente en la historia de Tabasco.

Así mismo, nos platico que le gusta cantar, cocinar y hacer deporte, hijo de papa español, que vino de Islas Canarias, el cual tuvo la oportunidad de conocer muchos puertos en todo el mundo.

En uno de los viajes de su padre, el barco encallo en las costas de Coatzacoalcos, y así es como llega a Tabasco, con el paso de los años Jesus Ali nos contó una historia muy interesante, en donde siendo muy joven, tal cual la canción del "Velero Llamado libertad" tomo sus maletas y se fue a recorrer Estados Unidos. acabando en una comunidad de New Hampshire, allí estudio el ultimo año de la preparatoria, pero se podría pensar que llegó como muchos... con todos los recursos y dinero, pero no fue así, iba con muy pocos recursos, sirviendo así de experiencia, en su vida, aprendió ingles y conoció gran parte de Estados Unidos.

Jesús Ali ha sido pieza importante en el apoyo hacia las mujeres emprendedoras, desde su mandato como presidente municipal impulsó el trabajo en todas las mujeres tabasque-





ñas y a la vez apoyándolas con programas que sirvieran como base en sus proyectos profesio- nales. Hasta la fecha considera a la mujer como un elemento indispensable para la participa-







ESTATAL Página 7

ENTREGADA EN SEIS MUNICIPIOS: CARLOS MERINO

Culmina enero con 490 mdp en obra pública

El mandatario garantizó que en los 8 meses que restan al sexenio, seguirá recorriendo toda la geografía estatal, porque en Tabasco hay un gobierno de territorio, no de escritorio



Redacción

Poder & Crítica Villahermosa, Tabasco.-

a transformación de Tabasco no es posible sin la participación y el firme compromiso de los municipios, de allí que 2024 se haya iniciado a paso sólido, entregando obras que sólo en enero suman casi 490 millones de pesos en beneficio de miles de familias de Teapa, Cunduacán, Jalpa de Méndez, Centro, Jonuta y Huimanguillo, subrayó el gobernador Carlos Manuel Merino Campos.

De gira por Huimanguillo, donde entregó calles y caminos pavimentados, escuelas rehabilitadas, redes de drenaje y agua potable mejoradas, y un nuevo alumbrado público, todo con una inversión de 83.7 millones de pesos, el mandatario garantizó que en los 8 meses que restan al sexenio, seguirá recorriendo toda la geografía estatal, porque en Tabasco hay un gobierno de territorio, no de escritorio.

En compañía del alcalde Óscar Ferrer Ábalos, Carlos Merino aseveró que los gobiernos emanados de la Cuarta Transformación caminan de la mano, en unidad. avanzando con rumbo firme hacia la reconciliación de Tabasco.

'Ya basta de años de abandono, ahora hay obras y obras de calidad que están a la vista de todos', sentenció.

Remarcó que "cada calle pavimentada, cada gota de agua potable, cada tubería de drenaje, cada aula de las escuelas, cada luminaria encendida. es un recordatorio para nuestros adversarios: que el pueblo es quien tiene el poder para transformar cualquier realidad".

Merino Campos dejó claro que el pueblo no es tonto, y reviró que tontos son aquellos que siguen pensando que el pueblo no ha despertado.

El jefe del Ejecutivo inició su recorrido por la llamada "Tierra de la Piña' en la Colonia Agrícola "Gilberto Flores Muñoz" 1ª

sección, Sector Cítricos, para la entrega de la pavimentación asfáltica y señalética del camino Estación Chontalpa-Planta de Cítrico, como parte de un proyecto de 3 kilómetros en el que se invirtieron 9.3 millones de pesos para resolver una añeja demanda de

productores de la zona. Comentó que aunado a esta obra que impulsa el empleo y el cultivo de cítricos en la región, también se concretó la pavimentación asfáltica, rehabilitación de terracerías y señaléticas de casi 5 kilómetros del camino Francisco Rueda-Zanapa-Blasillo, una obra en la que la Junta Estatal de Caminos (JEC) invirtió 9.4 millones de pesos.

'ALIADO DEL PROGRESO'

En presencia del titular de la JEC, Rafael Paniagua Garduño, el edil Óscar Ferrer, resaltó la coordinación entre el Gobierno del Estado y el ayuntamiento, para impulsar el desarrollo de las comunidades y el bienestar de las familias.

El munícipe mencionó que con Merino Campos como aliado del progreso, Huimanguillo se está transformando, con acciones que meioran las condiciones de vida de las familias y llevan bienestar a todas las comunidades, por lo que refrendó su compromiso de seguir cumpliéndole al pueblo hasta el último día de su trienio.

Ferrer Ábalos adelantó que con el respaldo del jefe del Ejecutivo, próximamente personal de la Comisión Estatal de Agua y Saneamiento (CEAS) evaluará las condiciones del cárcamo de la cabecera, para que 'funcione', porque de nada van a servir los nuevos drenajes, sino tenemos el cárcamo ya adaptado a las nue-

En compañía del

alcalde Óscar Fe-

rrer Ábalos, Carlos

Merino aseveró que

los gobiernos ema-

nados de la Cuarta

Transformación

caminan de la mano,

en unidad, avanzan-

do con rumbo firme

hacia la reconcilia-

ción de Tabasco.

vas capacidades de captación. Concluida la ceremonia de inauguración, Carlos Manuel

Merino se trasladó a la Colonia 5 de Mayo, para inaugurar la red de drenaje y pavimentación con concreto hidráulico de diversas calles de ese centro urbano enclavado en la cabecera municipal, en el que se invirtieron más de 15.6 millones de pesos, para meiorar las condiciones de vida v bienestar de unos 3 mil habitantes asentados en ese sector.

Frente a decenas de colonos y la diputada local Rita del Carmen Gálvez Bonora, Merino Campos reafirmó la satisfacción de constatar que lo que en algún momento fueron peticiones y proyectos, ahora sean una realidad que se construye de la mano con los ayuntamientos, transformando la vida de miles de ciudadanos que padecían de vialidades deterioradas, falta de alumbrado público, drenaje sanitario y pluvial.

TRANSFORMACIÓN **PROFUNDA**

En un ambiente de fiesta, cobijado de decenas de ciudadanos que salieron a su paso para mostrarle sus expresiones de agradecimiento. Carlos Merino acudió a la secundaria "Marcelino García Junco", donde encabezó la inauguración de 2 nuevos edificios que albergan 7 aulas, área administrativa, laboratorios de usos múltiples v servicios sanitarios.

Como gobierno humanista y reconciliador, reiteró que en Tabasco se atiende a la población educativa, mejorando la infraestructura de las escuelas, 'porque la educación es el arma más poderosa que tenemos contra todo mal social y es la que llevará a la recomposición del tejido social que fue lacerado durante el periodo neoliberal'.

Rodeado de alumnos, padres de familia y maestros, el mandatario apuntó que la obra -que beneficia a 620 estudiantes y fue ejecutada con una inversión superior a 8.8 millones de pesos- es testimonio de que en la administración estatal se invierte de manera prioritaria en infraestructura educativa.

SE IMPULSA MEJOR CALIDAD DE VIDA

Carlos Manuel Merino cerró su gira por Huimanguillo en la Colonia Centro, con la inauguración de la pavimentación con concreto hidráulico, red de agua potable, drenaje sanitario y alumbrado público de diversas calles obras en la que a través del convenio 60/40, entre Gobierno del Estado y el avuntamiento se invirtieron más de 49.8 millones

Ante el secretario de Bienestar, Sustentabilidad y Cambio Climático (SBSCC), Manuel Sebastián Graniel Burelo el gobernador Merino recalcó que la gira de este miércoles por esta municipalidad representó obras y acciones por el orden de los 83 millones 756 mil pesos, que fueron bien invertidos para impulsar una transformación profunda en la calidad de vida de cada de los huimanguillenses.

Reconoció, por último, el trabajo del alcalde Ferrer Ábalos y agradeció la paciencia, apoyo y confianza de los ciudadanos.









993 334 5601

PODER&CRÍTICA®

Vigencia del 1 al 16 de febrero de 2024

Número 3 del año X

Costo: \$10.00

TABASCO





MBA Roberto Millán Rector Institucional de la **Umaee Business University**

POR NUESTRAS REDES

PODER&CRÍTICA® **EL PODCAST**

Conducido por dos figuras destacadas en sus respectivos campos:



Dr. Roy Herrera Experto en Imagen Pública